



平成 30 年 11 月 17 日
海 上 保 安 庁

オーストラリア(ダーウィン)へ巡視船初派遣

～安倍内閣総理大臣による巡視船えちご訪問、乗組員を激励！～

第九管区新潟海上保安部所属の巡視船えちごは、海賊対策の一環として、東南アジア海域等に派遣されており、11月14日から17日までの間、関係機関との協力関係の推進のため、オーストラリア・ダーウィンに寄港しました。

また、同地を訪問中の安倍内閣総理大臣から、巡視船えちご乗組員に対し激励を頂きました。

寄港中、巡視船えちご船長は、オーストラリア国境司令部北部地域司令を表敬訪問するとともに、海上保安に係る意見交換を実施し、今後の現場レベルでの協力関係の強化について確認しました。

また、ダーウィンを訪問中の安倍内閣総理大臣が巡視船えちごを訪問され乗組員に対し、『巡視船による海賊しょう戒や諸外国海上保安機関との連携を実直に実施することを通じて、国際的な海洋秩序が形成・強化される(略)、「自由で開かれたインド太平洋」を世界の海で体現してもらいたい。』と激励の言葉を頂きました。

巡視船えちごは17日に出港し、公海上における海賊しょう戒を実施しつつ、次の寄港地であるフィリピン共和国に向かいます。

記

1 派遣巡視船

第九管区海上保安本部新潟海上保安部 巡視船えちご
(総トン数約3,100トン、ヘリコプター1機搭載)

2 ダーウィン寄港中の日程

平成30年11月14日(水) 入港

日豪海上保安機関当局間の意見交換等

11月17日(土) 安倍内閣総理大臣による激励

出港